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対象者 109,101人
1回目接種 93,802人 86.0%
2回目接種 91,814人 84.2%

11月29日現在の鴻巣市のワクチン
接種状況（12歳以上）

　
鴻
巣
市
の
コ
ロ
ナ
感
染
者

は
、
12
月
４
日
現
在
１
１
９

１
人
で
す
。
新
た
な
感
染
者

は
い
ま
せ
ん
が
、
無
症
状
で

オ
ミ
ク
ロ
ン
株
の
感
染
が
確

認
さ
れ
た
例
が
報
告
さ
れ
て

い
ま
す
。
十
分
気
を
付
け
て

お
過
ご
し
く
だ
さ
い
。

　
岸
田
首
相
は
、「
最
悪
の

事
態
を
想
定
…
」
と
し
、

「
ワ
ク
チ
ン
接
種
を
前
倒
し

す
る
」
と
明
言
し
ま
し
た
。

ワ
ク
チ
ン
接
種
も
必
要
で
す

が
、
感
染
拡
大
を
防
ぐ
に

は
、
ま
ず
大
規
模
な
検
査
と

隔
離
・
保
護
す
る
こ
と
で

す
。
今
こ
そ
、
国
の
責
任
で

Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
を
行
う
こ
と
を

求
め
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

新
型
コ
ロ
ナ
対
策

　
私
の
周
り
に
も
、
今
の
社

会
の
中
で
、
生
き
づ
ら
さ
を

感
じ
引
き
込
も
っ
て
い
る
方

が
何
人
か
い
ま
す
。
特
に

「
８
０
５
０
」
と
い
わ
れ
て

い
る
よ
う
に
親
が
高
齢
に
な

る
中
で
、
社
会
と
の
関
係
を

持
た
な
い
ま
ま
、「
９
０
６

０
」
へ
と
深
刻
化
し
て
い
く

こ
と
が
心
配
で
す
。
順
風
満

帆
な
人
生
は
あ
り
ま
せ
ん
。

挫
折
や
失
敗
は
、
長
く
生
き

て
い
れ
ば
誰
で
も
経
験
す
る

こ
と
で
す
。
親
子
で
共
倒
れ

と
い
う
最
悪
な
事
態
を
防
ぐ

た
め
に
も
、
支
援
策
を
講
ず

る
こ
と
を
求
め
て
質
問
し
ま

す
。

８
０
５
０
の
本
市
の
実
態
と
具
体
的
支
援
策
、
民
間

の
支
援
団
体
と
の
連
携
に
つ
い
て
質
問
し
ま
す
。

竹
田
え
つ
子
の
他
に
２
名
の
議
員
が
質
問

来
年
度
は
、
均
等
割
で
１
人
６
０
０
０
円

も
値
上
げ
に

新
自
由
主
義
の
中
で
生
き
づ
ら
さ

を
感
じ
て
い
る
方
へ
の
支
援
を

鴻
巣
駅
東
口
に

エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置
を
…

　
12
月
議
会
で
竹
田
え
つ
子

は
「
鴻
巣
駅
東
口
に
エ
レ
ベ

ー
タ
ー
設
置
に
つ
い
て
、
市

長
は
難
し
い
と
し
て
い
ま
す

が
、
同
時
に
必
要
と
認
め
て

い
ま
す
。
ど
う
す
れ
ば
設
置

で
き
る
の
か
検
討
す
る
こ

と
、
ま
た
調
査
費
を
予
算
化

す
る
こ
と
に
つ
い
て
」
一
般

質
問
し
ま
す
。
今
回
の
議
会

　
国
保
の
医
療
費
分
の
均
等

割
を
１
万
６
０
０
０
円
か
ら

２
万
円
に
、
介
護
分
の
均
等

割
を
１
万
４
０
０
０
円
か
ら

１
万
６
０
０
０
円
に
値
上
げ

す
る
国
民
健
康
保
険
税
条
例

改
正
案
が
出
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
議
案
資
料
で
は
、
２
０
２

７
年
度
県
内

で
の
保
険
税

率
水
準
の
準

統
一
化
を
進

め
る
た
め
の

今
回
の
改
正

で
あ
る
と
説

明
さ
れ
て
い

ま
す
。
竹
田

国
保
税
＝
今
後
も
値
上
げ
に
…

１２
月
議
会
で
は

で
は
、
竹
田
え
つ
子
の
他

に
、
２
名
の
議
員
が
同
様
の

質
問
通
告
を
出
し
て
い
ま

す
。
こ
の
こ
と
は
、
市
民
要

望
が
あ
る
こ
と
、
何
よ
り

「
鴻
巣
駅
を
よ
く
す
る
会
」

の
皆
さ
ん
の
運
動
の
結
果
だ

と
思
い
ま
す
。
エ
レ
ベ
ー
タ

ー
設
置
に
向
け
て
粘
り
強
く

頑
張
っ
て
い
き
ま
す
。

え
つ
子
は
、
何
故
今
回
の
値

上
げ
か
と
議
案
質
疑
を
し
た

と
こ
ろ
、
県
の
標
準
保
険
税

率
に
近
づ
け
て
い
く
た
め
大

幅
な
値
上
げ
に
な
ら
な
い
よ

う
に
し
た
、
今
後
も
改
正
が

必
要
と
し
ま
し
た
。
一
般
会

計
か
ら
繰
り
入
れ
す
る
こ
と

で
ペ
ナ
ル
テ
ィ
は
な
い
の
で

あ
れ
ば
、
繰
り
入
れ
す
べ
き

で
は
な
い
か
と
質
し
ま
し
た

が
、
国
保
加
入
者
以
外
の
世

帯
か
ら
理
解
が
得
ら
れ
な
い

と
し
ま
し
た
。

議案資料より

値上後2022年鴻巣市の保険税率
所得割 均等割

医療分 6.90% 20,000円
⽀援⾦ 2.30% 13,000円
介護分 2.00% 16,000円

所得割 均等割
医療分 6.43% 37,814円
⽀援⾦ 2.46% 14,130円
介護分 2.67% 19,503円

2021年度埼玉県の標準保険税率

県の標準保険税率に統⼀する為に
まだまだ続く保険税の値上げ

12月1５日（水）
午後１時頃です

竹田えつ子の
一 般 質 問



 
鴻巣市議会１２定例会日本共産議員団が提出した意見書 

 

石炭火力発電の廃止を求める意見書（案） 
 

英グラスゴーで開かれていた気候変動枠組み条約第２６回締約国会議（ＣＯ

Ｐ２６）は１１月１３日、成果文書「グラスゴー気候合意」を採択して閉幕し

ました。成果文書は各国に対し、パリ協定が掲げた、産業革命前と比べ「１．

５度に抑える努力を追求する」と明記し、二酸化炭素（CO₂）を大量に出す石炭

火力発電については表現こそ当初案の「段階的廃止」から後退したものの「段

階的削減」を明記するものとなりました。 

２０１５年に採択された気候変動対策の国際的枠組み「パリ協定」は「２度

未満、できれば１．５度に抑える」ことを目標に掲げましたが、今回の合意文

書で「１．５度」を世界の共通目標として位置づけたことは極めて意義あるこ

とです。しかし、「１．５度目標」を達成するためには２０３０年度までに温室

効果ガスの排出を２０１０年比で４５％削減し、２０５０年度までに実質ゼロ

にする必要があります。 

ところが、日本政府が今年４月に発表した２０３０年度の削減目標は、２０

１０年比で４２％と全世界の平均よりも低く、なかでも電力部門の二酸化炭素

排出の７割を占め、「温暖化の最大原因」と言われている石炭火力についてはエ

ネルギー基本計画でも２０３０年時点で１９％も頼る計画となっています。 

ＣＯＰ２６の首脳級会合に出席した岸田文雄首相は、演説でアジアにおける

化石火力の重要性を強調し、燃料を石炭や天然ガスからアンモニア、水素など

置き換えることで温室効果ガスを排出しない「ゼロエミッション化」で既存の

火力発電を活用する考えを表明しました。しかし、この演説に対して、環境Ｎ

ＧＯからは「未熟でお金のかかる技術で気温上昇を産業革命前から 1・5度に抑

える目標達成には役に立たない」といった厳しい批判が出ています。 

議長国の英国政府は会議中、石炭火力をめぐり先進国などは２０２０年代、

世界全体では２０４０年代の廃止をめざす声明を出し、英仏独、欧州連合（Ｅ

Ｕ）のほか日本が石炭火力事業を支援するベトナムなどを含め４０を超える国、

地域が賛同しています。 

日本ではエネルギー消費を４割減らし、再生可能エネルギーで電力の５０％

をまかなえば２０３０年度までにＣＯ₂を２０１０年度比で５０～６０％の削

減が可能です。 

よって国におかれましては、２０３０年までのＣＯ₂排出削減目標を引き上げ

るとともに、石炭火力について２０３０年をめどに計画的に廃止する方針に転

換するよう強く要望します。 

以上、地方自治法第９９条の規定により意見書を提出します。 

 

 


